

En Combarbala mejoran aprendizaje de Estudiantes

Written by Sergio Guzmán Leiva
Friday, 15 June 2018 10:37 -



Gracias a Me Conecto para Aprender y Yo Elijo Mi PC:

Recursos educativos para aprender programación, inglés, matemáticas y ciencias, poder grabar y editar videos, cómic, cuentos, animaciones, o acceder a una biblioteca pública digital que cuenta con más de 14.000 títulos, tendrán acceso desde ahora, 157 estudiantes de séptimo básico de la educación pública – municipal y particular subvencionada de la comuna de Combarbalá.

Los alumnos de Combarbalá recibieron un computador portátil, con un plan de internet móvil gratuito por un año, y una pulsera que mide la actividad física, que les permite disminuir la brecha de acceso y uso de las Tecnologías de la Información y Comunicación, a través de los programas de gobierno “Me Conecto para Aprender” y “Yo Elijo Mi PC”.

Como fue el caso de Aranzazú Guerra, hija de la señora Julieta Tapia quien vive en la localidad de la Ligua de Cogotí. Su madre señaló que “mi hija no tenía computador y le hacía mucha falta, porque teníamos que venir a un Ciber acá a Combarbalá a hacer los trabajos, y nos costaba más. La pulsera que mide la actividad física le servirá de mucho”.

“Lo que ha hecho el presidente Sebastián Piñera es poner el mundo en manos de nuestros estudiantes para que se lo devoren”, aseguró el gobernador de la provincia de Limarí, Darío Molina “van a poder aprender entreteniéndose. Son 5.800 computadores en la región, y son más de 1.700 en toda la provincia de Limarí. Por eso, estamos muy contentos porque nos estamos preocupando de la calidad de la educación. Una buena noticia que el Ministro Varela está aplicando un plan para que haya internet en todos los lugares de nuestra provincia”.

“Los computadores vienen con 81 recursos educativos” destacó el Seremi de Educación Luis Tello “van a permitir que puedan desarrollar habilidades cognitivas, sociales y en inglés y el manejo de nuevas tecnologías, que los alumnos abran el mundo y lo tengan a sus pies. Vamos a seguir en la provincia este viernes en Monte Patria. El Presidente Piñera ha sido claro recorrer la región completa, y compartir con apoderados, profesores y alumnos compartiendo las políticas que mejorarán la calidad de la educación”.

“Los programas Me Conecto para Aprender y Yo Elijo Mi PC han sido fundamentales para

En Combarbala mejoran aprendizaje de Estudiantes

Written by Sergio Guzmán Leiva
Friday, 15 June 2018 10:37 -

cerrar la brecha digital de los niños de nuestra comuna, señaló el alcalde de Combarbalá, Pedro Castillo “valoramos el esfuerzo que está haciendo el gobierno del Presidente Piñera de poder aumentar la cobertura y poder seguir entregando estos computadores con acceso a internet durante un año, porque en los tiempos modernos el acceso a las tecnologías de la información son fundamentales en los procesos educativos”.

Además, junto al equipo computacional se entrega una pulsera tecnológica para el monitoreo de la actividad física de los alumnos. Esta iniciativa es parte del Plan contra la Obesidad de Junaeb que busca generar cambios de conducta entre los estudiantes para una vida más sana y que fomenta estilos de vida saludable en alimentación y actividad física para toda la comunidad escolar.

En Combarbalá se entregaron 157 computadores, con una inversión superior a los 47 millones de pesos. En la provincia de Limarí serán más de 1.700 computadores portátiles a estudiantes de séptimo básico de colegios públicos - municipales y particulares subvencionados, y en la región, son más de 5.800 estudiantes beneficiados, con una inversión superior a 1.700 millones de pesos.